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El A o An dependen del sonido de la palabra subsecuente 

Cuando preguntas a un estudiante cómo se utiliza a o an te dirá que esto 
depende de la si la palabra que le sigue inicia con una vocal o con una 
consonante, sin embargo ese es un error común. En realidad el uso no 
depende de la primera letra de la palabra que le sigue, sino del primer 
sonido de la palabra que le sigue. Si el primer sonido de la palabra es una 
vocal entonces se utilizará el an.  

  

Por ejemplo: 

I eat an apple. (Yo como una manzana) 

You have an orange. (Tú tienes una naranja) 

  

En cambio si el primer sonido de la palabra es una consonante entonces se 
usará el artículo a.  

  

Por ejemplo: 

I have a dog. (Yo tengo un perro) 

This is a cat. (Esto es un gato) 

  

Estás son dos reglas sencillas que se aplican para la mayoría de los casos, 
sin embargo, existen algunas excepciones que debemos evaluar para saber 
cómo estructurar la oración correctamente. 

https://www.estudiaringles.online/a-an 


